

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

# 公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第40号

発行日：2010年10月30日  
江戸川グリーン・グリーン広報

## 鹿本幼稚園での活動

活動日：10月4日(月) 10時  
参加者：大淵・後藤・鳥海・堀川・宮島



花壇の土おこしと、遊戯室横の花壇の草取りと、をしました。草取りと言っても茫々に茂っていて草っぱらようになっていました。

草を刈り始めたら花壇の縁どりの丸太を並べたのが出てきて「ああ、こんな風になっていたんだっけ」と、思い出するような状態でした。あの10坪ほどのところだけで刈った草は山のような状態でした。(堀川)



### 紫蘇をこんなに収穫？



雑草の中に紫蘇が紛れているので、選り分けてみたらこんなに沢山ありました。急ぎよ実を収穫することに。ボールいっぱいの実を芳香を放ち幸せ気分をさせてくれました。お土産にいただいてきた紫蘇を、実は醤油漬、葉はドレッシングにして美味しくいただきました。ご馳走さまでした。(鳥海)



折紙・後藤作

刈った中に穂紫蘇があり、少しもらって帰り、夜の一杯のとき戴きましたが、味といい、香りと言い実に美味かった。もう少しもらってくれば・・・と、思いながらおいしく戴きました。(堀川)

秋耕や園児らリレー練習す  
千生

紫蘇の実に老若(？)男女集りけり  
千生

## 児童遊園での活動

活動日：10月4日(月) 10時  
参加者：鳥海・堀川・(渡部)



メンバーそれぞれ都合があり、鳥さん、公園の渡部さん、そして堀川の3人でした。花壇の雑草取りです。前回の活動から間があったし、雨も降りましたので雑草もよく伸びていました。花たちも元気を回復したようです。(堀川)



通りに面した花壇の中に「カヤツリグサ」が主役のように伸び放題です。ヤブランと葉が似ているので一本ずつ丁寧に抜き取りました。  
・櫛の下の「チェリーセージ」は花が少なめでしたが、元気に育っていました。  
・通路左の「都わすれ」は日照不足か育ちが悪く、適時に植え替えを考慮すべきか？  
・バラの周囲の「つげ」が夏の暑さに負けたのか枯れていた。どうするか課題だ。(鳥海)



秋のバラは小ぶりですがきれいです



根蔓延る花壇秋耕す  
公孫樹の  
いちよう

千生



### 11月の予定

- 11月8日(月)鹿本幼稚園 10時～  
(終わったら陶土の小分けをします)
- 11月15日(月)児童遊園 10時～
- 11月27日(土)あいあい陶芸教室 9時集合

### その他

- 12月17日(金)幼稚園 14時～16時  
江戸川まちづくり学科タネ探し授業
- 12月のごろうさん会やりたいですね。よろしく。